

# EL PUNTO CRÍTICO

INFORMACIÓN ÚTIL PARA LA TOMA DE DECISIONES

ECONOMÍA  
NACIONAL

Sube inflación  
en México al  
4.63% en la  
primera  
quincena de  
abril



## FUERTES RETOS PARA MÉXICO EN DERECHOS HUMANOS



Amnistía Internacional México, identificó “fuertes retos” para el país este año en materia de derechos humanos porque, entre otras problemáticas, “miles de personas” sufren la “violencia del Estado”.

BREVES NACIONALES



Presentan PAN y  
PRI demanda de  
juicio político  
contra Zaldívar

POLÍTICA INTERNACIONAL



Responde EEUU  
a críticas de  
AMLO por  
informe de  
DDHH



Director y Editor General: Eduardo Ramos Fusther de Flota • 25 de ABRIL de 2024 • Edición 3301 • Año 15

\$ 10.00 PESOS

SÍGUENOS EN:

